



---

Famissio : des familles en mission au cœur de l'Est Charente

---

## Une semaine d'évangélisation et de rencontres fraternelles dans les paroisses du doyenné Est

Du 26 au 31 octobre, le mouvement **Famissio** a posé ses valises dans le doyenné Est Charente pour une semaine d'évangélisation et de rencontres fraternelles.

Les paroissiens ont vécu une expérience spirituelle intense aux côtés des familles missionnaires venues de toute la France pour annoncer la joie de l'Évangile.

Chaque journée commençait par un temps de prière, louange et adoration, avant de partir à la rencontre des habitants. Les missionnaires ont frappé aux portes, échangé sur la foi, proposé des prières et bénit les commerces.

**Violaine** : « Le fait qu'il y ait des enfants rend tout cela très simple et vrai. »

**Clotilde**, jeune servante de messe : « C'est intimidant au début, mais on y va avec le cœur. On vit pour Dieu et ça rend tout plus léger. »

**Érika**, membre de l'équipe pastorale : « Je ne me sentais pas capable d'aller toquer aux portes... mais l'Esprit Saint m'a portée. Les gens ouvrent, partagent, discutent. Ce que Famissio apporte, c'est d'abord la confiance. »

Tout au long de la semaine, les habitants ont pu participer à des repas, veillées, ateliers, temps de partage et concerts de louange avec le groupe *Jubilaté Pop Louange*. Une belle dynamique missionnaire a traversé le territoire, semant des graines de foi et d'espérance.

---

## ?? Le regard de Mgr Gosselin : « Une très belle initiative missionnaire »

De retour du lancement de Famissio à Limoges, **Mgr Hervé Gosselin** a salué cette belle dynamique missionnaire, signe d'une Église en sortie :

« Famissio, c'est une initiative née il y a 7 à 8 ans dans le diocèse voisin de Limoges, qui accueille des familles désireuses d'intervenir en milieu rural pour redynamiser les paroisses et vivre une mission en famille. »

« 450 personnes (parents et enfants) sont venues de toute la France pour nos deux diocèses. En Charente, nous avons eu la joie d'accueillir trois groupes sur les paroisses de Confolens, Saint-Augustin-en-Tardiole-et-Bandiat, et Chasseneuil-sur-Bonnieure. Chacune comptait environ 50 missionnaires, pris en charge par les communautés locales pour l'hébergement et les repas. »

« Partout, il y a eu du porte-à-porte, des animations dans les EHPAD, des passages sur les marchés, des temps de prière et de rencontre avec les communautés chrétiennes. Tout le monde est très heureux de cette initiative missionnaire. »

Mgr Gosselin évoque aussi la **fête de la Toussaint**, vécue au cœur de cette semaine :

« Les familles de Famissio étaient présentes dans les cimetières pour prier avec les familles. C'était un beau signe de communion. La Toussaint, c'est le sommet de la vie liturgique, la victoire de la sainteté offerte à tous les hommes. »

## ? Une paroisse reconnaissante

Dans une **lettre de remerciement** adressée à Famissio, la paroisse de **Confolens–Chabanais–Champagne–Mouton** exprime sa gratitude :

« Nous venons de vivre une semaine extraordinaire grâce à dix familles, deux prêtres, une sœur et deux élèves en propédeutique venus évangéliser le confolentais. Nous sommes touchés par autant de générosité et extrêmement reconnaissants. »

« Ma joie fut immense de prier et de chanter avec vous, d'échanger avec les uns et les autres, de partager vos expériences. Merci aux enfants pour votre fraîcheur, vos sourires, votre enthousiasme. »

« Votre départ va laisser un grand vide. Bien humblement, et à la lumière du Christ, nous allons poursuivre votre œuvre. Nous vous portons déjà dans nos prières. »



Entre prière, fraternité et audace missionnaire, cette semaine Famissio aura profondément marqué les paroisses du doyenné Est Charente.

Un souffle missionnaire que beaucoup espèrent voir se prolonger dans la vie paroissiale locale dans la joie simple de la rencontre et du témoignage.